

Mercredi 6 octobre à 20h15, Dieu a rappelé à lui

# Philippe DESLARZES

Il nous a quitté serein, dans sa cinquantième année, muni des sacrements de l'Eglise, entouré de sa famille et de ses amis.

C'est avec une immense douleur que font part de cette triste nouvelle

Helen, son épouse bien aimée,  
Loic et Jeremy, ses fils adorés,  
Marina Queloz, sa maman et Georges,  
Jean-Jacques Deslarzes, son papa et Antonella,  
Sandrine Nagy, sa sœur et ses enfants Tanguy et Lou,  
Jacqueline, sa belle-sœur,  
Ses oncles et tantes, ses cousins et leurs enfants,  
Ses beaux-frères et belles-sœurs,  
Nasser et Marcelo, ses amis de toujours,  
Boyot et son épouse Jennifer, ses enfants et sa sœur Luz,  
Ainsi que ses parents et amis en Suisse, aux Etats-Unis et aux Philippines.

Philippe repose au centre funéraire de St-Georges.

Une messe est célébrée en sa mémoire dans l'intimité familiale.

Nous tenons à remercier du fond du cœur tous les médecins, infirmiers et infirmières du service des soins intensifs qui, pendant 5 semaines, ont prodigué à Philippe des soins compétents et des attentions fraternelles.

Cet avis tient lieu de faire-part.